
CTA du 16 novembre 2021 : questions diverses

Des heures ont été attribuées dans les EPLE à la rentrée pour accompagner la scolarité des élèves de
collège et de lycée. Des heures avaient déjà été attribuées à la rentrée 2020 pour une période dont
nous avions déploré la brièveté.
Un bilan des actions qui ont été mises en place a-t-il été réalisé au niveau académique ? Comment
a-t-on pu mesurer l'efficacité des mesures mises en place ?
Pouvez-vous rappeler le dispositif en vigueur à cette rentrée et comment pourra être retracé sa mise
en place ? Nous redoutons aussi que ces heures surnuméraires ne puissent être prises en charge à la
hauteur des besoins des élèves.

Nous souhaiterions obtenir des informations au sujet de l'évolution des postes spécifiques implantés
dans notre académie.
Pouvez-vous nous donner la liste des ouvertures et fermetures et de la motivation de ces décisions ?

La carte des formations fera l'objet de GT prévus le 7 décembre dans la perspective du CTA du 13
décembre ou du 11 janvier.
Nous ne sommes habituellement pas saisis de l'évolution de la carte des CPGE mais souhaitons
l'être. L'évolution constatée des effectifs en CPGE nous semble le justifier.
Pouvez-vous le prévoir ?

Nous sommes très inquiets au sujet du nombre de postes non pourvus dans le 1er degré, y compris
en cette rentrée de novembre.
Le recours important à des recrutements de contractuels n'a pas permis de régler la situation.
Dans certaines circonscriptions de l'académie, la mobilisation des moyens de remplacement sur ces
postes vacants pose d'énormes difficultés tant  au niveau statutaire qu'au niveau de la  ressource
disponible.
Pouvez-vous nous donner des informations précises au sujet  de la situation en veille de congés
d'automne et à la reprise après ces congés dans chacun des départements et nous indiquer comment
vous entendez y remédier le cas échéant ?

Vous nous avez informé d’une expérimentation dans le Val d’Oise de la gestion des cas COVID. Au
moment où l’on constate une reprise épidémique, pouvez-vous nous dire quel bilan vous en avez
tiré et s’il est envisagé de la généraliser ?


